
致：葵青區議會 

提呈人︰劉興華議員 

 

議題：查詢有關在葵青區安裝閉路電視的情況 

 

 

就上述議題，葵青警區回覆如下： 

 

警務處自去年起在全港各區安裝共六百多組閉路電視，其中在葵青警區已安

裝了 62 組閉路電視。葵青警區計劃將來仍會在區內加裝更多閉路電視，但暫時

沒有具體時間表及安裝數量。 

 

根據葵青警區的紀錄，在閉路電視協助下，一共偵破五宗案件，包括刑事毀

壞案、盜竊案及爆竊案等等，其中一宗爆竊案更在六小時內破案，可見閉路電視

的成效顯著。 

 

有關警方會否在閉路電視增設人面識別或人工智能技術方面，人工智能是大

勢所趨，警方會研究不同方案，並與其他政府部門合作，有需要時可讓警方使用

部門的閉路電視資料。 

 

 

葵青警區 

2025 年 2 月 20 日 
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